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Почему не надо разрешать все развороты на
всех перекрёстках подряд? Ведь правилами у

нас развороты разрешены на всех
перекрёстках.

Всё дело в том что на это есть ряд причин.
Во-первых, в случае если вы уйдете с предложенного маршрута навигатор
предложит вам вернуться на него на первом же развороте.
Во-вторых, при расчете предполагаемого маршрута большое количество
разворотов на сегментах создает излишнюю нагрузку на сервер
маршрутизации и время прокладки маршрута может затянуться. Вплоть до
отказа в построении маршрута.
Ну и в-третьих, а действительно ли нужен там разворот? Можно ли там
развернуться фактически? На сколько безопасен там разворот?
Поэтому мы ставим развороты только там где они действительно необходимы
для организации трафика.
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